

Seniorentage in der Mehrzweckhalle Zeitlarn

Die Seniorentage am 21. und 22. November 2025 in der Mehrzweckhalle waren Tage der Begegnung, der Information und des gemütlichen Beisammenseins bei Kaffee und Kuchen. Der letzte Informationstag dieser Art hatte zuletzt im Jahr 2013 stattgefunden.

Die KAB Zeitlarn war mit einem Infostand, einem Vortrag sowie einem Auftritt der Seniorentanzgruppe vertreten.



Ein Blick auf den Infostand der KAB

Ohne Bild: Der KAB-Vortrag trug den Titel „**Vorsorge für Unfall – Krankheit – Alter**“. Referent Arthur Scheufler, Rechtsstellenleiter der KAB, informierte dabei insbesondere über die Themen **Vorsorgevollmacht**, **Betreuungsverfügung** und **Patientenverfügung**.



Die KAB-Seniorentanzgruppe bei ihrem Auftritt unter der Leitung von Erna Glück

Text: R. Gebhard; Fotos: Anita Zügner